



## El decano del ICAMÁLAGA replica al Ministro de Justicia: su Colegio de Abogados nunca aceptó la habilitación de agosto

Málaga, 20 de agosto de 2020.-

El decano del Colegio de Abogados de Málaga, **Francisco Javier Lara**, ha salido al paso de unas declaraciones del ministro de Justicia, **Juan Carlos Campo**, en las que ha afirmado que el esquema para la habilitación del mes de agosto se vio “con el Consejo General de la Abogacía Española (CGPJ), con Fiscalía y participaron toda la Abogacía, toda la Procura y los Graduados Sociales”.

Lara ha respondido al ministro que el [Colegio de Abogados de Málaga](#) **siempre manifestó su rechazo a esta medida**, llegando incluso a solicitar el pasado 30 abril al Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) y al Consejo Andaluz de Colegios de Abogados (CADECA) que convocaran una huelga del 11 al 31 de agosto para defender los intereses de los abogados, lo que supuso el requerimiento y apercibimiento al decano por parte del CGPJ por incurrir en un posible delito contra la Administración de Justicia.

“Es inadmisibile que el ministro haga esas declaraciones desde sus vacaciones en Cá

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |